

Pachkevitch A. P., Vabichtchevitch J. A
MALADIES GASTRO-INTESTINALES
Le chef du travail scientifique Vassilieva O. A.
Département des langues étrangères
Université médicale d'Etat du Bélarus, Minsk

Notre appareil digestif joue un rôle important dans le maintien de la santé et du bien-être. Les organes principaux sont l'estomac et les différents segments de l'intestin. Assistants principaux de l'appareil digestif sont les bactéries, appelées microflore. La microflore accomplit un grand rôle dans le fonctionnement de l'intestin et de l'estomac.

Les organes gastro-intestinaux sont chargés de la production des hormones et des suc digestifs qui règlent la digestion. Ces substances assurent la protection contre les bactéries et les virus.

Le but de notre recherche consiste à trouver les causes principales de maladies des organes gastro-intestinaux.

Les matériaux et les méthodes sont: la recherche, la lecture, la traduction et l'analyse des données trouvées dans les articles publiés sur l'internet: https://fr.wikipedia.org/wiki/Appareil_digestif, <http://maladiedecrohn.eu>.

Les causes des maladies sont très variées: mode de vie, prédisposition génétique, facteurs environnementaux, lésions traumatiques, stress. Ces effets peuvent conduire à l'apparition et à la progression de telles maladies comme œsophagite, reflux gastro-oesophagien (RGO), gastrite, ulcère gastrique, ulcère duodéal, pancréatite, maladies de l'estomac et du duodénum, provoquées par l'ingestion de non-stéroïdiens anti-inflammatoires, des médicaments symptomatiques et par les troubles du système endocrinien et gastrique.

En conclusion nous pouvons dire que les articles lus et analysés prouvent que les maladies gastro-intestinales occupent la première place dans la liste des maladies humaines et sont liées à un mode de vie et d'alimentation.